
《学級代表より報告》 
 先⽇開催されました運動会で、運動会協⼒係の⽅々と共に受付や⾒回り、⾒学の⽅の誘
導などを担当しました。活動についてのアンケートを紹介いたします。 
 

u ネームホルダーが無い⽅が多く、養⽣テ
ープで⼊場者証を貼り付けたのは良い。 

u 朝は⽐較的落ち着いていた。 
u 卒業⽣の⽅が来られたが、お⺟さまと⼀

緒だったので⼊場出来て良かった。 
u 担当の係や備品まで⽤意していただき、

ありがとうございました。 
u みなさんとても協⼒してくれてとても助

かった。 
u 椅⼦に座っての対応で良いと思う。 
u ⼦供の競技に合わせて検温消毒の順番を

回してできたのは良かった。 
u 10分交代ではあったが、炎天下での検温

消毒の案内が⼤変だった。その後、先⽣が
⽴て看板を設置して下さったので良かっ
た。10〜12時は、来賓受付される⽅が少
なかった。 

u 競技が始まる10〜12時の⼈のやりくり
が⼤変だった。 

u 10〜12時の時間帯が⼤変そうだったの
で、その時間帯の⼈数は多めが良いと思
う。 

u ⼦供の出場種⽬が同じ担当グループ内で
重なってしまい、交代が⼤変だった。 

u 競技を⾒るのに抜けるので、受付の⼈数
はギリギリだった。 

u 競技を⾒に⾏くのに抜けても、⾒る場所
が無く、⾒られなかった。 

u ⼈数が多すぎるかと思ったが、その分気
軽に抜けて競技を⾒られて良かった。 

u １時間ごとに交代できるようにもっと⼈
数を増やしたら良いのではないか。 

u 参加票で後から来る⽅がどなたなのかわ
かりづらかった。 

u あとから来る⽅の把握が⼤変なので、初
めに⼊場全員のチケットを渡した⽅が良
いと思った。 

u ⾃分の学年の受付担当だと思っていた
が、当⽇に他の学年に振り分けられたの
で⼾惑った。 

u 来賓受付担当⼈数がいたので、あまりや
ることがなかった。 

u 来賓の⽅が少なかったので、学年の受付
との仕事の差があったと思う。 

u 午後は受付を１つにして確認する程度で
も良いかと思う。 

u 午後はあまりやることがなかったので、
⼈数を減らしても良いかなと思う。 

u 再⼊場か初⼊場か、トイレからの戻りな
のか判別が難しく検温消毒を通過する⽅
が多かった。 

u 再⼊場時、紛失してしまった⽅が何⼈か
いて対応にとまどってしまうことがあっ
た。 

u ⼤北中の先⽣の⾒分けが難しく、声をか
けてしまうことがあった。 

u 事前に役割分担や明確な役割があったほ
うが良かった。 

u 午後は1時間単位にした⽅が良いのでは
ないかと思う。 

u 午後は新規来場が少ないので、まとめて
の対応でも良いかもしれない。 

u 午後の時間は変更になったことを知ら
ず、通常時間に来てしまった。 

u アルコールセンサーが反応不良なことが
あったので、アルコールスプレーの準備
があれば良い

 ギリギリまで係の仕事をして、譲り合いながらお⼦さんの競技を⾛って⾒に⾏ってる⽅
がほとんどでした。 

係のために、お⼦さんのたった1度しかない競技が⾒られなかったということがあるよう
では今後、係を受けてくださる⽅がいなくなると思います。 

係の時間だけでも特別席があるなど、検討していただきたいと思います。 


